

Queridas familias Summerhillistas, reciban el más sincero y caluroso saludo de bienvenida. Esperamos que este tiempo de descanso y de compartir en familia haya sido reconfortante en el seno de cada hogar. Iniciamos un nuevo año y con él se reanuda la ilusión de seguir fortaleciendo nuestra bella comunidad; la cual siempre se ha distinguido por tener un fuerte sentido de pertenencia y por avanzar siempre de la mano conquistando cada año nuevas metas en pro de la formación integral de sus amados hijos.



Nos place reanudar labores con la profunda motivación y expectativa de volver a ver a cada uno de nuestros niños, niñas y jóvenes quienes llenan de vida y alegría los rincones de las instalaciones. Extrañamos sus risas y la forma en la que se gozan cada espacio del colegio, espacios que han sido pensados para facilitar y enriquecer los procesos de aprendizaje. Es por ello que hemos estado preparándonos para la llegada y recibimiento de cada uno de ellos, pues nos esmeramos para que desde el primer día de clases todos disfruten experiencias formativas de alta calidad académica y sana convivencia.

Durante estas semanas previas al ingreso de sus hijos, hemos trabajado en la planeación estratégica y en la capacitación a docentes, preparando cada detalle con esmero, pues nuestros altos estándares de calidad nos demandan plena conciencia en cada decisión, lo cual nos ha permitido año tras año propiciar el mejor ambiente para que nuestros estudiantes sean felices mientras aprenden.



A todas las familias nuevas que ingresan a nuestra comunidad Summerhillista les agradecemos su voto de confianza en la labor más importante del mundo: la formación integral de sus hijos, y a quienes nos han acompañado por varios años les agradecemos con el corazón el elegirnos nuevamente para seguir caminando y avanzando juntos en la construcción del proyecto de vida de

su más grande tesoro. Tengan la plena seguridad que a diario entregaremos lo mejor de cada uno de nosotros convencidos de que cada acción, cada palabra, cada reto, cada situación es un aporte de gran valía en la vida de todos nuestros estudiantes y sus familias.

No nos resta más que volver a darles una calurosa bienvenida; volver a agradecerles su voto de confianza sentido de pertenencia y lealtad con el colegio; volver a decirles que entregaremos lo mejor de nosotros día a día de este nuevo y maravilloso año.

Johanna Gómez
Rectora Summerhill School